

Jeudi 2 mai 2013 au matin, nous étions très contents de partir au château de Coucy. Nous étions pressés d'arriver, Noémie et Célia ont compté 182 virages.

En arrivant nous avons vu la porte de Laon (c'est la porte du bourg la plus fortifiée).



Le guide de la matinée s'est présenté. Nous avons vu la porte de Soissons et sa tour. A l'intérieur, le guide nous a expliqué la maquette de Coucy. Le donjon était très grand. Il a été détruit pendant la première guerre mondiale. Nous sommes allés sur la tour, on a vu la vallée de l'Ailette.



Ensuite le guide a montré l'église du bourg. Puis nous sommes montés sur les remparts de la ville. De là-haut, nous avons vu le jardin du château, c'était une reconstitution.

Un peu plus tard, nous sommes arrivés à la porte de la basse-cour, nous sommes rentrés dans la salle des gardes. Au plafond, nous avons vu les ogives.



Peu après on est entré dans la cour basse, nous avons découvert les ruines de l'église. Nous sommes passés devant un gros tas de pierres : c'était le donjon. Nous sommes passés par la porte du château, il y avait, autrefois, un pont-levis et un assommoir. Nous sommes allés dans une tour détruite, on y a vu les latrines. Nous sommes ensuite descendus dans la cave de la tour où, autrefois, on y mettait la nourriture pour la conserver.



Nous sommes allés dans les anciennes habitations construites à la fin du Moyen-âge. Nous avons vu la prison, on y descendait les prisonniers avec une corde. Ensuite nous avons descendu les escaliers pour aller au cellier (c'est une grande cave à vin). Il se situe sous la cour du château. En fin de matinée nous sommes allés voir la table des hommages et le bas-relief d'Enguerrand 2 contre le lion.



Enfin, nous sommes allés manger dans un parc du bourg. Un toutou est venu nous voir, il a failli manger nos sandwiches !
L'après-midi, nous avons fait des ateliers de peinture et de taille sur pierre.